

## Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Religion/Ordination diaconale

# Deux nouveaux abbés pour l'Eglise catholique du Gabon



Les membres du clergé...



... ayant présidé la cérémonie.

G.M  
Oyem/Gabon

*Jean-François Edou Essono et Gaël Nze Nze ont été ordonnés, samedi dernier, à la paroisse Ste-Thérèse d'Angone, par Mgr Francisco Escalante Moulina, nonce apostolique du Congo et du Gabon.*

**L'ESPLANADE** de la paroisse Ste-Thérèse d'Angone était comble samedi dernier, à l'occasion d'une cérémonie diaconale. Fidèles, amis et parents sont venus en masse assister au sacrement de l'ordre, reçu par Jean-François Edou Essono et Gaël Nze Nze, tous membres de la congrégation diocésaine. Une cérémonie présidée par Mgr Francisco Escalante Moulina, nonce apostolique du Congo et du Gabon, assisté de l'évêque du diocèse d'Oyem, Jean Vincent Ondo Eyene, et de celui de la préfecture apos-



Les deux nouveaux...



... disciples de Christ procédant à la bénédiction des fidèles.

sur le fait qu'ils doivent se mettre au service des pauvres en posant des actes de charité.

Ensuite, est intervenu le rituel de l'ordination, qui a commencé par l'appel des candidats, la prononciation des vœux, l'imposition des mains avant la litanie des saints...

Au nom des nouveaux abbés, Gaël Nze Nze a rendu un hommage à tous ceux qui ont concouru à la réussite de la cérémonie de leur ordination, notamment l'évêque Jean Vincent Ondo Eyene, de par son soutien matériel et psychologique, ainsi que leurs familles.

Soulignons que cette ordination se déroulant dans la mouvance des fêtes, Jean-François Edou Essono et Gaël Nze Nze ont célébré leurs premières messes dans leur paroisse d'origine.

tolique de Makokou, Joseph Koeber. L'on a aussi noté la présence de délégations venues de la Guinée équatoriale et du Cameroun, des communautés chrétiennes catholiques de Minvoul, Mitzic, Bitam ainsi qu'une foule de fidèles de la paroisse hôte. Les autorités locales, dont le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jean Gustave Meviane M'Obiang, étaient égale-



La chorale prestant lors de la manifestation.

ment de la fête.

L'éclat de celle-ci a été rehaussé par la prestation des chorales, sous la direction des abbés Martin Amoia et Prosky Mabiame M'Oye.

Le représentant du Vatican, après avoir prodigué quelques conseils aux nouveaux disciples de Christ, a axé son homélie sur les évangiles de St-Jean 1-2-17 et de St-Luc 2-36-40. Il les a exhortés à la fidélité et à l'amour, tout en insistant

## Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Port de nouveaux galons à la légion sud de gendarmerie

# Ils ont mis leurs galons de " colonel " et " commandant "



Aimé-Paul Mossi (milieu), désormais colonel "plein"...



... tandis que le capitaine Sylvain Ikapi recevait ses nouveaux galons de commandant.



Comme à l'accoutumée, un défilé militaire a constitué la boucle de cette cérémonie purement militaire.

BPIM  
Moula/Gabon

**PROMUS** récemment aux grades de "colonel" et "commandant" de gendar-

merie, le lieutenant-colonel Aimé Paul Mossi, en charge de la Légion sud, et le chef d'escadron mobile, le capitaine Sylvain Ikapi, ont, récemment reçu leurs nouveaux galons. C'était au cours d'une cérémonie

présidée, mercredi dernier, à Mouila, par le directeur régional de Police urbaine (DRPU), le colonel Alain Memiengue. Et à laquelle assistaient le gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Nzigou, et de

nombreux officiers des Forces de défense et de sécurité. Si la charge de remettre au nouveau colonel son galon est effectivement revenue au DRPU, le désormais commandant Sylvain Ikapi

a reçu le sien, lui, des mains du lieutenant-colonel de l'armée de terre Landry Mbondo, en charge du commandement de la 6e région militaire. Les deux promus ont bénéficié de la confiance de la

hiérarchie militaire, pour de loyaux services rendus à leurs administrations, a-t-on indiqué. La cérémonie, régie par un protocole strictement militaire, s'est achevée par un défilé... militaire, lui aussi.